



TISAX[®]

RESULT AVAILABLE

Für die Wolfgang Loch GmbH & Co. KG haben Vertraulichkeit, Verfügbarkeit und Integrität von Informationen einen hohen Stellenwert. Wir haben umfangreiche Maßnahmen zum Schutz sensibler und vertraulicher Informationen getroffen. Wir folgen daher dem Fragenkatalog zur Informationssicherheit des Verbandes der Automobilindustrie (VDA ISA).

Die Bewertung wurde von einem akkreditierten Prüfdienstleister durchgeführt, in diesem Fall der DEKRA Certification GmbH.

Das Ergebnis kann ausschließlich über das ENX-Portal abgerufen werden.

Unsere Scopes: S32L1M und SCTFLM

<https://portal.enx.com/en-US/TISAX/tisaxassessmentresults>

For our company Wolfgang Loch GmbH & Co. KG the confidentiality, availability and integrity of information have great value. We have taken extensive measures on protection of sensitive and confidential information. Therefore, we follow the question catalogue based on the information security of the German Association of the Automotive Industry (VDA ISA).

An audit provider, in this case the TISAX audit provider DEKRA Certification GmbH, conducted the Assessment.

The result is exclusively retrievable over the ENX portal.

Our scope ID: S32L1M and SCTFLM

<https://portal.enx.com/en-US/TISAX/tisaxassessmentresults>

Marius Loch
Geschäftsführer Technik und Vertrieb
Sprecher der Geschäftsführung

Ralf Mildenerger
Geschäftsführer Administration